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MUNICIPALITÉ DE TINGWICK 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil tenue le 2 juillet 2024 à la 

salle du conseil, située au 12, rue Hôtel-de-Ville à Tingwick 

 

Sont présents :  M. Réal Fortin, maire (19 h) 

   MM. Sylvain Hinse, conseiller (19 h) 

                                    Denis V. Lachance (19 h) 

                         Mme  Suzanne Gagnon, conseillère (19 h) 

                         M.  Pierre-André Arès, conseiller (19 h) 

 

Sont absents :    MM. Charles Rioux, conseiller  

                                    Mario Hinse, conseiller 

                           

                                    

OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

La séance est ouverte à 19 h par le maire, Réal Fortin. Chantale Ramsay, 

directrice générale et greffière-trésorière, agit à titre de greffière. 

 

2024-07-229 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Considérant que l’ajout des sujets suivants est demandé : 

 

✓ Vente camion de déneigement Inter 70S 2014 : O’Farrell’S Sugary 

inc. : 10 000 $ 

✓ Location toilette chimique Pavillon Armand-Rousseau 

✓ Achat filet jeu pickleball 

 

En conséquence, sur proposition du Pierre-André Arès, appuyée par la 

conseillère Suzanne Gagnon, il est résolu que l’ordre du jour soit adopté tel que 

modifié. 

 

Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 

 RAPPORT CONSEILLER RESPONSABLE DE DOSSIERS 

 

Le conseiller, Sylvain Hinse 

➢ Donne un compte-rendu de l’inauguration du skate parc  

➢ La St-Jean-Baptiste a eu lieu à Saint-Rémi, la température n’était pas au 

rendez-vous, malgré tout il y a eu une belle participation 

 

Le conseiller, Denis V. Lachance 

➢ Le comité MADA travaille sur le plan d’action 2025-2027, deux 

rencontres ont eu lieu et le calendrier d’activités a été accepté et un 

sondage est prévu à l’automne 

 

La conseillère, Suzanne Gagnon 

➢ Sentier les Pieds d’Or :  

o Donne un compte-rendu du spectacle « Julie s’amuse » pour les 

tout-petits, beaucoup de gens de l’extérieur présents 

o Les travaux d’électrification sont débutés 

o Des dégâts sont survenus à la suite des orages de la fin de 

semaine  

 

Le conseiller, Pierre-André Arès 

➢ Inauguration du skate parc, réussite et très belle participation, le député 

M. Sébastien Schneeberger et son attachée politique étaient présents 

pour remettre un don pour la prochaine activité au skate parc, la 

collaboration des 12-18 et des citoyens bénévoles est soulignée 

 

Le maire, Réal Fortin 

➢ MADA régionale, fait partie du comité, défi pour la mise en place des 

activités physiques 

➢ MRC d’Arthabaska a adopté le projet PGMR pour le 5 prochaines 

années, changements majeurs 

➢ Transport collectif Tingwick possède 3 endroits pour les départs, 

nouvel accès au transport à moindre coût pour les gens démunis 
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➢ CDCBF : répertoire des organismes vient en aide aux gens offre divers 

services 

 

 AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS VERBAL DU MOIS DE JUIN 

2024 

 

La correction suivante est demandée : 

 

➢ Modification de la résolution 2024-06-224 indiquant le montant total du 

coût des travaux : 26 573.50 $ pour la municipalité et 6 000 $ pour le 

Sentier Les Pieds d’Or 
 

2024-07-230 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU MOIS DE JUIN 2024 

 

Considérant que les membres du Conseil ont reçu le procès-verbal de la séance 

ordinaire tenue le 3 juin 2024 dans les délais légaux; 

 

Considérant que la correction suivante est demandée : 

 

➢ Modification de la résolution 2024-06-224 indiquant le montant total du 

coût des travaux : 26 573.50 $ pour la municipalité et 6 000 $ pour le 

Sentier Les Pieds d’Or 
 

En conséquence, sur proposition du conseiller Pierre-André Arès, appuyée par 

le conseiller Sylvain Hinse, il est résolu que le procès-verbal de la séance 

ordinaire tenue le 3 juin 2024 soit adopté tel que corrigé. 

 

Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 

2024-07-231 ADOPTION DES COMPTES 

 

Fournisseur Description Montant 

Aréo Feu Achat pied de biche service de 

sécurité incendie 

305.26 $ 

Asphalte RDA inc Asphalte réparation routes 271.42 $ 

Bojak Location compacteur ponceau route 

Richard Gleason, Chemins du Mont-

Gleason et de la Station et 

compacteur réparation pavage 

736.01 $ 

Camion BL Entretien camions incendies 171.18 $ 

Charest International Entretien camions incendies 325.34 $ 

Climô Appel de service climatisation CPE 425.41 $ 

Comédie Skateshop Animation inauguration skate parc 482.90 $ 

Couture Timber Mart Achat paillis, réparation CPE et 

ponceaux 

7 646.61 $ 

Cyr Système Valve papillon installation pompe 

incendie station d'eau potable 

1 522.27 $ 

Deteckta Remplacement détecteur CI 

défectueux garage 

1 843.97 $ 

Entreprise Bourget Traitement de surface simple 

Chemin de la Station et rang 7 

209 914.75 $ 

Entreprise MO Réparation ponceau route Richard-

Gleason, Chemin du Mont-Gleason 

et creusage de fossés route Murphy, 

Chemin des Plantes, ponceau 

Aqueduc, Station et gravier cour 

arrière 

20 324.61 $ 

Équipements incendies 

CMP Mayer inc. 

Achat boyau service de sécurité 

incendie 

1 864.90 $ 

Équipements Pro-

Victo 

Accessoire formation bûcheron, 

réparation tondeuse et scie à chaîne 

578.87 $ 

Gravures Bois-Francs Achat chandails camp de jour 1 143.95 $ 
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Groupe FJH Nivellement des routes et 

rechargement routes Murphy et des 

Plante 

55 891.33 $ 

Les Jardins de 

Danville 

Achat fleurs 573.33 $ 

Josyane Comtois Achat 5 à 7 bénévoles 85.63 $ 

JU Houle Achat géotextile pour ponceau, tiges 

et boîtes de services pour entrées 

d'eau 

1 834.73 $ 

Kopers  Raccordement des pompes de chlore, 

réparation système de 

communication clocher de l'église 

ajout d'une batterie car 

communication service incendie 

déplacé 

4 598.81 $ 

Kubota Réparation tracteur kubota et frais 

erreur commande 

12 501.29 $ 

Location BF Location tracteur à pelouse 1 617.70 $ 

Machineries Serge 

Lemay 

Achat tube pour support flèche 115.99 $ 

Maheu & Maheu Entente de service gestion parasitaire 

mai, juin et juillet 2024 

316.18 $ 

Marché IGA 

Desrochers 

Repas 5 à 7 bénévoles 406.18 $ 

Maureen Martineau Achat livres bibliothèque 31.45 $ 

MCI Protection 

incendie 

Collant extincteur, coquilles et 

visière 

173.96 $ 

Municipalité de 

Chesterville 

Chandails improvisation 123.22 $ 

PG Solutions Logiciel Aurora paies 50% 2 155.78 $ 

Pièces d'auto Allison Pièces inventaire réparation et 

entretien machinerie 

28.90 $ 

Plomberie l'Eaudace Prise d'eau caserne, réparation fuite 

d'eau bibliothèque, CPE extérieur, 

poste de pompage et toilette garage 

1 756.64 $ 

Les Productions Les 

fous de la Scène inc 

Location machine de barbe à papa 

inauguration skate parc 

160.97 $ 

Régie 3-Lacs Honoraires professionnels 

implantation barrières accès aux lacs 

2 624.69 $ 

Robert Bernard pneus 

et mécanique 

Remplacement pneu tracteur 

TV6070 

4 132.43 $ 

Roger Grenier inc. Réparation jeu d'eau, salle de bain 

bureau, salle de bain Pavillon 

Armand-Rousseau et accessoire 

drain Pavillon Armand-Rousseau 

143.97 $ 

Sidevic Accessoires garage 297.60 $ 

SM informatique Imprimant administration 1 578.27 $ 

Terapro Réparation air climatisé tracteur 

TV6070 

487.24 $ 

Victo freins 

démarreurs 

Entretien camions incendies 289.28 $ 

Ville de Danville Achat de valves pour la station de 

pompage 

2 170.73 $ 

Ville de Warwick Entraide désincarcération accident 

Chemin de Warwick/Chemin du 

Radar 

178.70 $ 

Vivaco Accessoire réparation drain Pavillon 

Armand-Rousseau 

2.16 $ 

      

Total  341 834.61 $ 
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En conséquence, sur proposition du conseiller Pierre-André Arès, appuyée par 

le conseiller Denis V. Lachance, il est résolu d’acquitter les comptes pour une 

somme globale de 341 834.61 $. 

 

Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 

 DÉPÔT DES COMPTES RELATIFS À LA DÉLÉGATION DE POUVOIR 

DE LA DIRECTRICE GÉNÉRALE 

 

La directrice générale et greffière-trésorière, Chantale Ramsay dépose la liste 

des comptes du mois de juin 2024 relatifs à sa délégation de pouvoir pour un 

montant total de 152 670.71 $. Cette liste a été remise à tous les membres du 

conseil le 27 juin 2024. 

 

 INSPECTEUR MUNICIPAL 

 
2024-07-232 Achat scie émondage et souffleur à feuilles : 484.98$ 

 

Il est proposé par le conseiller Pierre-André Arès, appuyée par la conseillère 

Suzanne Gagnon et résolu d’effectuer l’achat d’une scie à émondage et d’un 

souffleur à feuilles d’Équipements ProVicto au coût de 484.98 $, plus les taxes 

applicables. 

 

Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 

2024-07-233 Offre d’emploi conducteur camion de déneigement 

 

Considérant que certains conducteurs ont mentionné qu’ils ne seraient pas 

disponibles pour le déneigement lors de la saison 2024-2025; 

 

En conséquence, sur proposition de la conseillère Suzanne Gagnon, appuyée 

par le conseiller Denis V. Lachance, il est résolu que la municipalité 

transmettre une offre d’emploi pour le poste de conducteur de camion de 

déneigement. 

 

Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 

2024-07-234 Creusage de fossé égouttement ponceau route du 5e au 6e rang 

 

Considérant que à la suite des travaux de réfection effectués sur la route du 5e 

au 6e rang antérieurement un ponceau a été ajouté et il se déverse sur une 

propriété voisine;  

 

Considérant que selon le code civile l’eau ne peux être dirigé mécaniquement 

sur une propriété voisine; 

 

En conséquence, sur proposition du conseiller Denis V. Lachance, appuyée par 

la conseillère Suzanne Gagnon, il est résolu que la Municipalité de Tingwick 

effectue le creusage d’un fossé afin de corriger la situation.  

 

Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 

2024-07-235 Ajout auban poteau près du gazébo au Sentier Les Pieds d’Or 

 

Considérant que à la suite d’une visite d’un électricien pour les travaux 

d’électrification du sentier celui-ci conseil d’ajouter un auban sur le poteau qui 

supporte l’entrée électrique au Sentier Les Pieds d’Or; 

 

En conséquence, sur proposition de la conseillère Suzanne Gagnon, appuyée 

par le conseiller Sylvain Hinse, il est résolu que la Municipalité de Tingwick 

autorise l’ajout d’auban au poteau près du gazébo au Sentier Les Pieds d’Or. 

 

Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 

2024-07-236 Refaire toit bureau administratif et caserne pompiers 
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Considérant que le toit du bureau administratif et de la caserne de pompiers 

doit être refait; 

 

Considérant que des prix ont été demandés à 2 entrepreneurs : 

 

➢ Therrien Pellerin Couvertures : 22 440 $, plus taxes applicables 

➢ Toitures Pas l’Eau inc. : 33 080 $, plus taxes applicables 

 

En conséquence, sur proposition de la conseillère Suzanne Gagnon, appuyée 

par le conseiller Denis V. Lachance, il est résolu d’accepter l’offre de Therrien 

Pellerin Couvertures au prix précédemment décrit pour la réfection du toit du 

bureau administratif et de la caserne de pompiers. 

 

Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 

2024-07-237 Demande de modification dos d’âne rue Bord de l’eau : Mme Bibiane 

Pellerin 

 

Considérant que Mme Bibiane Pellerin demande le retrait d’une partie du dos 

d’âne de la rue du Bord de l’eau afin de facilité son passage avec son 

triporteur; 

 

En conséquence, sur proposition du conseiller Sylvain Hinse, appuyée par le 

conseiller Denis V. Lachance, il est résolu que la Municipalité de Tingwick 

refuse la présente demande considérant que celui-ci est essentiel dans le 

ralentissement des véhicules dans ce secteur.  

 

Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 

2024-07-238 Vente camion de déneigement Inter 70S 2014 : O’Farrell’S Sugary inc. : 

10 000 $ 

 

Considérant que la Municipalité de Tingwick désire mettre en vente le camion 

de déneigement Inter 70S 2014; 

 

Considérant que la municipalité a lancé à deux reprises un appel d’offre et que 

celui-ci est demeuré sans réponse de soumissionnaires;  

 

En conséquence, sur proposition du conseiller Sylvain Hinse, appuyée par la 

conseillère Suzanne Gagnon, il est résolu que la Municipalité de Tingwick 

autorise la vente du camion de déneigement Inter 70S 2014 à l’entreprise 

O’Farrell’S Sugary inc. pour un montant de 10 000 $ plus les taxes applicables. 

 

Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 

 LECTURE DE LA CORRESPONDANCE 

 

✓ Station du Mont Gleason : remerciement pour la générosité et le soutien  

✓ Centre d’entraide Contact Warwick : rapport d’activités 2023-2024 

 

 ADMINISTRATION 

 

2024-07-239 Participation Gastronomie & Après-ski : Gleason le 24 octobre 2024 

 
Il est proposé par la conseillère Suzanne Gagnon, appuyée par le conseiller 

Pierre-André Arès et résolu que la Municipalité de Tingwick se procure 

2 billets au coût de 225 $ par personne pour le souper bénéfice Gastronomie & 

Après-ski du jeudi 24 octobre 2024 de Gleason.  

 
Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 

2024-07-240 Camp de jour : 6 500 $ 

 

Il est proposé par le conseiller Pierre-André Arès, appuyée par le conseiller 

Sylvain Hinse et résolu, que la Municipalité de Tingwick autorise les dépenses 
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des coûts d’opérations pour le camp de jour 2024 pour un montant de 6 500 $, 

plus les taxes applicables. 

 

Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 

 Mme Gabrielle Guillemette : demande de commandite marche pour le 

cancer 

La résolution numéro 2024-07-241 

 

Considérant la demande de commandite reçue de Mme Gabrielle Guillemette 

pour le grand défoulement de la marche du cancer du sein le 8 septembre 2024; 

 

En conséquence, sur proposition du conseiller Sylvain Hinse, appuyée par la 

conseillère Suzanne Gagnon, il est résolu que par souci d’équité pour les autres 

citoyens sur le territoire, la Municipalité de Tingwick ne peut accepter et refuse 

la présente demande. 

 

Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 

     2024-07-242 Présentation offres achat vieille balançoire Pavillon Armand-Rousseau 

La résolution numéro 2024-07-242 

 

Monsieur Réal Fortin, maire, se retire de la table des délibérations et 

mentionne qu’il a un intérêt dans le prochain sujet.  

 

Considérant qu’à la suite de l’appel de soumission pour la vente de vieilles 

balançoires et glissade par la municipalité, une seule offre a été déposée sous 

enveloppe scellée ; 

• Mme Mireille Lescault : 50 $ 

En conséquence, sur proposition du conseiller Sylvain Hinse, appuyée par la 

conseillère Suzanne Gagnon, il est résolu d’accepter l’offre faite par 

Mme Mireille Lescault au montant de 50 $. 

Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 

Monsieur Réal Fortin, maire revient à la table des délibérations. 

 

2024-07-243 Présentation offres achat vieilles portes salle paroissiale 

 

Considérant qu’à la suite de l’appel de soumission pour la vente de vieilles 

portes de la salle paroissiale par la municipalité, deux offres ont été déposées 

sous enveloppe scellée. 
 

• Mme Amélie Robichaud : 102 $ 

• M. Denis Baril : 132 $ 

 

Après vérification, la soumission de M. Denis Baril est la plus haute et est 

conforme; 

 

En conséquence, sur proposition du conseiller Sylvain Hinse, appuyée par la 

conseillère Suzanne Gagnon, il est résolu d’accepter l’offre faite par 

M. Denis Baril au montant de 132 $. 

 

Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 

2024-07-244 Demande activité Skatejam de Tingwick : autorisation installation jusqu’à 

3h AM 

 

Considérant l’événement Skatejam qui se tiendra le 7 septembre 2024 au 

Pavillon Armand-Rousseau; 

 

Considérant qu’afin de faire de cet événement un franc succès, l’organisme 

demande l’autorisation à la Municipalité de Tingwick de prolonger ses 

installations jusqu’à 3h AM quant à l’accès du skate parc et du stationnement; 

 



 

- 377 - 

En conséquence, sur proposition de la conseillère Suzanne Gagnon, appuyée 

par le conseiller Sylvain Hinse, il est résolu que le Conseil autorise la demande 

d’activité Skatejam de Tingwick, autorisant l’installation jusqu’à 3 h AM.  

 

Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 

 Formations ADMQ : « L’entretien stratégique des routes : réduire les 

coûts et améliorer la durabilité c’est possible ! » (135 $), « Comment le DG 

doit administrer les plaintes en harcèlement? » (235 $), « Les bonnes 

pratiques à adopter pour une saine dynamique politique et administrative 

dans votre organisation municipale » (135 $), et « Planifier les travaux de 

voirie : plus qu’une question de budget ! » (135 $) 

La résolution numéro 2024-07-245 

 

Il est proposé par la conseillère Suzanne Gagnon, appuyée par le conseiller 

Denis V. Lachance et résolu que la Municipalité de Tingwick autorise la 

directrice générale, Chantale Ramsay à participer aux formations ADMQ : 

« L’entretien stratégique des routes : réduire les coûts et améliorer la durabilité 

c’est possible ! » (135 $), « Comment le DG doit administrer les plaintes en 

harcèlement? » (235 $), « Les bonnes pratiques à adopter pour une saine 

dynamique politique et administrative dans votre organisation municipale » 

(135 $), et « Planifier les travaux de voirie : plus qu’une question de budget ! » 

(135 $). Les frais inhérents lui seront remboursés.  

 

Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 

2024-07-246 Embauche de M. Éric Côté, concierge salles 

 

Il est proposé par le conseiller Pierre-André Arès, appuyée par le conseiller 

Denis V. Lachance et résolu d’embaucher M. Éric Côté à titre de concierge des 

salles pour une période probatoire de 6 mois. Les conditions et avantages 

sociaux seront déterminés dans une entente salariale à intervenir entre les 

parties. 

 

Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 

2024-07-247 Présentation et acceptation soumission raccordement des pompes incendie 

 

Les soumissions ont été ouvertes à ou vers 15h le 20 juin 2024, en présence de 

Mesdames Guylaine Bergeron (adjointe à la Municipalité de Tingwick) et 

Josyane Comtois (coordonnatrice en loisirs à la Municipalité de Tingwick). 

 

Nom 

 

Prix Conformité 

Cyr automatisation industrielle 22 400 $ 

 

Conforme 

Kopers 

 

16 190 $ Non conforme 

 

La soumission de Kopers n’est pas conforme étant donné que son prix n’inclus 

par la main d’œuvre pour la garantie d’un an, seules les pièces sont incluses. 

 

Après vérification, la soumission de Cyr automatisation industrielle est la plus 

basse et conforme. 

 

En conséquence, sur proposition du conseiller Sylvain Hinse, appuyée la 

conseillère Suzanne Gagnon, il est résolu d’accepter la soumission de 

Cyr automatisation industrielle au prix mentionné précédemment. 

 

Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 

2024-07-248 Demande de partenariat 27e édition de Place aux jeunes d’Arthabaska 

 

Considérant la demande de partenariat à la 27e édition de Place aux jeunes 

Arthabaska ayant pour mission de favoriser l’attraction, l’intégration et 

l’enracinement de jeunes qualifiés de 18 à 35 ans en région; 
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Considérant que la municipalité a déjà participé dans le passé à cette activité et 

n’a retiré aucun bénéfice;  

 

En conséquence, sur proposition du conseiller Pierre-André Arès, appuyée le 

conseiller Denis V. Lachance, il est résolu que la municipalité ne donne pas 

suite à la demande de partenariat de la 27e édition de Place aux jeunes. 

 

Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 

2024-07-249 Signature entente Société d’habitation du Québec : Programme 

d’hébergement temporaire et d’aide à la recherche de logement 

(maximum 0.80 $/habitants) 

 

Considérant le Programme d’hébergement temporaire et d’aide à la recherche 

de logement visant à diminuer le nombre de ménages qui sont sans logis ou à 

risque de l’être en raison de pénurie de logements; 

 

Considérant que ce programme offre appui à la municipalité afin de permettre 

de soutenir rapidement les ménages qui sont dans le besoin par l’aide à la 

recherche; 

 

En conséquence, sur proposition du conseiller Sylvain Hinse, appuyée le 

conseiller Denis V. Lachance, il est résolu que la municipalité autorise la 

signature de l’entente avec la Société d’habitation du Québec au Programme 

d’hébergement temporaire et d’aide à la recherche de logement pour un 

maximum de 0.80 $/ habitant.  

 

Adoptée à l’unanimité des conseillers présents.  

 

2024-07-250 Achat 2 bunkers en remplacement : 8 440 $ 

 

Il est proposé par la conseillère Suzanne Gagnon, appuyée par le conseiller 

Pierre-André Arès et résolu d’autoriser l’achat de 2 bunkers (y incluant 

casques, bottes et gant) en remplacement pour le service de Sécurité incendie 

pour un montant de 8 440 $, plus taxes applicables. 

 

Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 

2024-07-251 Paiement du prêt de 206 100 $ à même le surplus cumulé non affecté 

 

Considérant que la municipalité a réalisé un emprunt à long terme par billet 

pour financer le règlement d’emprunt #2019-391 décrétant une dépense de 

1 040 600 $ et un emprunt de 531 910 $ pour des travaux de voirie dans 

diverses routes; 

 

Considérant que la date d’échéance de cet emprunt est le 28 octobre 2024; 

 

Considérant qu’à l’échéance, le solde de cet emprunt est de 206 100 $; 

 

Considérant que la municipalité souhaite rembourser le solde de cet emprunt à 

l’échéance; 

 

En conséquence, sur proposition du conseiller Sylvain Hinse, appuyée par le 

conseiller Denis V. Lachance et résolu : 

 

Que les alinéas du préambule de la présente résolution fassent partie intégrante 

du dispositif de celle-ci; 

 

Qu’à l’échéance de l’emprunt à long terme réalisé pour financer le règlement 

d’emprunt numéro 2019-391, le conseil municipal de Tingwick rembourse en 

totalité le solde de cet emprunt. 

 

Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 

2024-07-252 Embauche de Mme Martine Bernier : adjointe administrative temporaire 

et sur appel 
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Considérant que l’emploi de technicienne à l’administration demeure vacant; 

 

En conséquence, sur proposition du conseiller Denis V. Lachance, appuyée par 

la conseillère Suzanne Gagnon, il est résolu d’embaucher Mme Martine 

Bernier à titre d’adjointe administrative à titre temporaire et sur appel. Les 

conditions et avantages sociaux seront déterminés dans une entente salariale à 

intervenir entre les parties. 

 

Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 

2024-07-253 Projet pilote FADOQ Soleil d’Automne : jeu pickleball : salle paroissiale 

 

Considérant que le Club FADOQ Soleil d’Automne est un organisme à but non 

lucratif;  

 

Considérant que l’organisme, dans le cadre de la vie active, a pour objectif de 

rassembler les citoyens de 50 ans et plus dans un projet pilote de jeu de 

pickleball; 

 

En conséquence, sur proposition du conseiller Denis V. Lachance, appuyée par 

la conseillère Suzanne Gagnon, il est résolu que la Municipalité de Tingwick 

accepte de louer gratuitement la salle pour cette activité. 

 

Adoptée à l’unanimité de conseillers présents. 

 

2024-07-254 Location toilette chimique Pavillon Armand-Rousseau 

 

Considérant plusieurs actes de vandalisme au sous-sol du Pavillon Armand-

Rousseau dans les dernières semaines; 

 

Considérant que le conseil a décidé de ne plus laissé la porte débarrée pour 

laisser l’accès à la toilette au sous-sol à la suite de ces évènements; 

 

Considérant qu’il est nécessaire pour les visiteurs d’avoir accès à une toilette; 

 

En conséquence, sur proposition du conseiller Sylvain Hinse, appuyée par la 

conseillère Suzanne Gagnon, il est résolu d’autoriser la location d’une toilette 

chimique pour le Pavillon Armand-Rousseau. 

 

Adoptée à l’unanimité des conseillers présents 

 

2024-07-255 Achat filet jeu pickleball 

 

Il est proposé par le conseiller Denis V. Lachance, appuyée par la conseillère 

Suzanne Gagnon et résolu d’autoriser l’achat d’un filet de jeu pickleball pour 

l’installer dans l’ancien emplacement du skate parc. 

 

Adoptée à l’unanimité des conseillers présents 

 

 PÉRIODE DE QUESTIONS 

  
Le maire, Réal Fortin invite les citoyens à la période de questions. 

 

Des questions sont posées sur les sujets suivants : date des prochaines 

élections, si des travaux sont prévus dans le rang 7 direction Danville, 

réparations prévues au budget, subvention pour le déneigement. 

 

  

2024-07-256 CLÔTURE DE LA SÉANCE 

 

Considérant que les sujets à l’ordre du jour sont épuisés; 

 

En conséquence sur proposition du conseiller Sylvain Hinse, appuyée par le 

conseiller Denis V. Lachance, il est résolu que la présente séance soit close. 

(19 h 45). 
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Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 

%%%%%%%%%%%%%%%%%% 

 

CERTIFICAT DE DISPONIBILITÉ 

 

Je, soussignée, Chantale Ramsay, directrice générale et 

greffière-trésorière de la Municipalité de Tingwick, atteste par les 

présentes qu’il y a des crédits budgétaires et des fonds disponibles pour 

rencontrer les dépenses décrites aux résolutions numéros : 2024-07-231, 

024-07-232, 2024-07-234, 2024-07-235, 2024-07-236, 2024-07-239, 2024-07-

240, 2024-07-245, 2024-07-246, 2024-07-247, 2024-07-249, 2024-07-250, 

2024-07-251, 2024-07-252, 2024-07-253, 2024-07-254 et 2024-07-255. 

 

 

 

_____________________________ 

Chantale Ramsay 

Directrice générale & greffière-trésorière 

 

 

 

%%%%%%%%%%%%%%%%%%% 

 

 

 

_____________________________ ____________________________ 

Chantale Ramsay  Réal Fortin 

Directrice générale et   Maire 

greffière-trésorière 

 

 

%%%%%%%%%%%%%%%%%%% 

 

 

Je, Réal Fortin, maire atteste que la signature du présent procès-verbal 

équivaut à la signature pour moi de toutes les résolutions qu’il contient au 

sens de l’article 142 (2) du Code municipal et renonce à mon droit de veto. 

 

 

_____________________________ 

Réal Fortin, maire  

 

 

%%%%%%%%%%%%%%%%%%%% 

  

 


